



ПРОТОКОЛ ЗАСЕДАНИЯ ПРАВЛЕНИЯ № 07

26 мая 2022 года
четверг 17.00-19.00

Иркутск,
Дом архитектора
(пер. Черемховский, д.1А)

Присутствовали: 14 человек
(13 из 16 членов правления)

Председательствовал:

Р. Хотулев

Секретарь:

В. Войтович

Члены правления:

С. Демков	И. Дружинина
О. Куцакова	А. Ладейщиков
С. Александров	В. Стегайло
О. Бадула	А. Чертилов
Е. Григорьева (zoom)	Р. Малинович (zoom)
И. Козак	

Приглашённые: А.А. Ляпин

Повестка дня

1 вопрос. Формирование перечня проблемных вопросов градостроительной деятельности в Иркутской области с целью взаимодействия с главным архитектором региона.

Доложил: Р. Хотулев.

В обсуждении приняли участие: Р. Хотулев, И. Козак, О. Куцакова, В. Стегайло, С. Демков, И. Дружинина, А. Чертилов.

Решили: Систематизировать список поступивших вопросов. Подготовить письмо на А. Борисову с приложением перечня вопросов к 31.05.2022г. Ответственный: О. Куцакова.

2 вопрос. Православный храм при ИРНИТУ.

Доложил: С. Александров

В обсуждении приняли участие: А. Ладейщиков, Р. Хотулев, А. Чертилов, О. Бадула, И. Дружинина, О. Куцакова, И. Козак, С. Демков, В. Стегайло.

Предлагалось:

- предложить разработчикам концепции межвузовского кампуса определить место для размещения храма.
- Иркутской епархии подговорить письмо на имя Главного архитектора г. Иркутска с просьбой рассмотрения и предложения участка для строительства храма на территории студгородка.
- Союзу архитекторов подговорить аналогичное письмо на имя Главного архитектора г. Иркутска.

Решили: подготовить письмо от имени ИРО ОТПОО «САР» на имя Главного архитектора г. Иркутска с просьбой рассмотрения и предложения участка для строительства храма на территории студгородка. Копию письма направить в Иркутскую епархию на имя Ректора ИРНИТУ. Ответственный С. Александров.

3 вопрос. Стандарт КРТ.

Доложил: А. А. Ляпин

Обратился с просьбой о содействии в распространении анкеты-исследования на тему: «Стандарт комплексного развития территории и архитектурное сообщество крупного города. На примере Иркутска». Исследование проводит студент архитектурного факультета ИРНИТУ под руководством А. А. Ляпина.

В обсуждении приняли участие: И. Козак, А. Ляпин, О. Куцакова, Р. Хотулев, С. Демков.

Решили: Организовать рассылку анкеты. Ответственный Ю. Никифорова, В. Войтович.

4 вопрос. Зодчество.

Доложил: С. Демков

В обсуждении приняли участие: С. Демков, Р. Хотулев.

Необходимо разместить информацию на сайте ЗВС. От ИРО ОТПОО «САР» подана заявка в Министерство культуры ИО на получение субсидии.

Решили: Разместить информацию о фестивале на сайте ЗВС. Ответственный Р. Хотулев.

5 вопрос. Общественный совет.

Доложил: Р. Хотулев

В обсуждении приняли участие: Р. Хотулев, С. Демков, И. Козак, О. Куцакова, И. Дружинина, С. Александров.

Решили: Подготовить и направить письмо в службу архитектуры Иркутской области с указанием кандидатов и приложением выписки из протокола. Ответственный С. Александров.

6 вопрос. Мемориальная доска Павлову В.А.

Доложил: Е. Григорьева

Предлагается открытие мемориальной доски провести 28 июня 2022года в 17.30.

В обсуждении приняли участие: Р. Хотулев, В. Стегайло, Е. Григорьева.

Решили: Поддержать предложение. Установка доски 27 июня, открытие 28 июня 2022года в 17.30.

Разное.

-О доме архитектора.

Доложил: Р. Хотулев

Пригласил всех почувствовать в ближайшем мероприятии в Доме архитектора.

-О бильярде.

Доложил: Е. Григорьева.

От Бильярдного клуба подготовлено письмо с программой работы и взаимодействия клуба и Дома архитектора.

Решили: Представителям клуба ознакомить членов правления с данным письмом посредством электронной рассылки и обсудить предложения клуба на ближайшем заседании правления. Ближайшее заседание правления запланировать на 02 июня 2022г.

-О ревизионной комиссии.

Доложил: В. Войтович

Необходимо предложить кандидатов в состав ревизионной комиссии вместо Т. Петровой.

В ходе обсуждения предложены: Е. Жижченко, Л. Романовская, В. Горбенко.

Решили: Обсудить с В. Горбенко его кандидатуру. Ответственный В. Войтович.

-ТЮЗ

Доложил: Р. Хотулев

В обсуждении приняли участие: С. Демков, И. Козак, И. Дружинина, В. Стегайло, Е. Григорьева.

Предложено организовать дискуссионный клуб на тему проекта реконструкции ТЮЗа с приглашением А. Нечаева.

-По вступающим.

Доложил: И. Дружинина.

Решили: Актуализировать информацию для выступающих на сайте ИРО ОТПОО «САР». Ответственный В. Войтович.

-По Зимнему университету.

Доложил: С. Александров.

В Байкальске 21-22 июля распланировано проведение саммита РГУД.

Председатель
ИРО ОТПОО «САР»

Р. Хотулев

Ответственный секретарь правления
ИРО ОТПОО «САР»

В. Войтович